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Study summary:

This study seeks to shed light on the aspects of innovation in modern
and contemporary Algerian poetry, taking the poetic work of the
Algerian poet “Hakim Abdel Basset Allawa” as a unique model for
an Algerian poet who writes with enthusiasm and enthusiasm on a
number of issues and topics that are emerging in our time. In this
study, we will By studying his phenomenon of poetic renewal
through a process of extrapolation of the manifestations of renewal in
terms of form and content, through a set of basic points such as
research into new poetic themes and purposes, in addition to renewal
at the level of musical rhythm at the level of the poem, in addition to
tracing the poet’s style and poetic images that are strongly present in
the poem. His collection of poems, “Definitions of the Mirage”.
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Keywords: poetry, poetic image, intertextuality, renewal, language,
poet, style, rhythm.

Résumé:

Cette étude vise a mettre en lumiere les aspects de renouveau dans la
poesie algérienne moderne et contemporaine, en prenant l'ccuvre
poétigue du poeéte algérien "Hakim Abdelbasset Alaoua” comme un
modele unique. Ce poete algérien écrit avec enthousiasme et ardeur
sur une série de questions et de themes innovants de notre époque.
Dans cette étude, nous nous concentrons sur I'analyse du phénomene
de renouveau poétigue chez lui, a travers une exploration des aspects
de ce renouveau tant au niveau de la forme que du contenu. Cela
inclut une recherche sur les nouveaux themes et objectifs poétiques,
ainsi que le renouvellement du rythme musical dans ses poemes. En
outre, nous suivons de pres le style du poete et les images poétiques
fortement présentes dans son recueil "Les Méandres du Mirage."

Mots clés:

La poésie ,L'image poétique, Intertextualité Renouvellement La
langue Le poéte Style Le rythme







